

In den frühen Morgenstunden traf sich eine Handvoll Freiwilliger im **WaldgARTen**. Sie fanden eine bunte Oase mit vielerlei Frühblühern auf dem Anwesen.



Eine Handvoll Tag verbrachte die Truppe mit der Pflege.

Den allgegenwärtigen Brombeerranken wurde Einhalt geboten, die Sandsteinmauern, Kunstelemente die lange Treppe und die Pfade zu den Sitzplätzen von Wildwuchs und Laub befreit. Herzlichen Dank der Stadt Amorbach für das bekömmliche Mittagmahl und der Feuerwehr für Ihre Gastfreundschaft. Besonderen Dank an dieser Stelle dem aktiven Nichtmitgliederehepaar des Vereins! Herr X hat tatkräftig die Aktion begleitet und zusätzlich, im Nachgang, die Eingangsstufe am Waldweg stabil gesetzt. Frau X verwöhnte uns mit süßen Köstlichkeiten. Ein Ort der Ruhe mit Blick ins Tal den es sich zu pflegen lohnt!



Keinen verderben zu lassen, auch nicht sich selber,
jeden mit Glück zu erfüllen, auch sich, das ist gut. (Bertolt Brecht)